

**> ONCOLOGÍA**

Premio de la USAL a Eduard Battle por sus investigaciones

Salamanca

El director del laboratorio de cáncer colorrectal del Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona (IRB), Eduard Battle, avanzó ayer en Salamanca que su equipo de investigación trabaja en la elaboración de un test que permite predecir si un cáncer colorrectal desarrollará metástasis y de este modo se podrá saber que pacientes tienen riesgo o no de caer de nuevo en la enfermedad tras el tratamiento, una herramienta que estimó podría llegar a la clínica en unos cinco años, informa Ical.

Battle recibió el III Premio Nacional de Investigación en Cáncer 'Doctores Diz Pintado', se convoca a través de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de la Salamanca (FICUS)-Centro de Investigación del Cáncer (CIC), para promover y reconocer la contribución de los jóvenes investigadores españoles al desarrollo científico de la investigación oncológica. Con el premio se reconoce los excepcionales avances de Battle a lo largo de su carrera.